

La Región
22/09/2015

DÍA INTERNACIONAL DEL ALZHEIMER

Un día para recordar la importancia de la ayuda en la lucha del alzhéimer

El Concello promete más colaboración a Afaor

TEMAS > DÍA | LUCHA | ALZHEIMER



Una mujer ofrece información sobre el alzhéimer.

REDACCIÓN 22/09/2015 07:39 H.



0

veces compartido



Un día de recuerdo para evitar el olvido de los que olvidan, y para que, aunque ellos ya no sepan quienes son, se mantengan sus nombres en la memoria de su entorno. Ayer se celebró el Día Internacional del alzhéimer para recordar, precisamente, la dureza de esta enfermedad tan dolorosa, tanto para quien la padece como para quien la cuida. Afaor, la asociación de familiares de enfermos de alzhéimer y otras demencias de Ourense, llevó a cabo ayer, en las calles de la ciudad una campaña informativa, que continuará hoy en Ribadava, para informar y asesorar sobre la enfermedad y para dejar claro el mensaje de que "esto requiere moitísimax axuda e que todo gran de area que se aporte é importante".

El Concello de Ourense aseguró en la jornada de ayer que reforzará la colaboración con esta entidad social, así como los programas municipales puestos en marcha de atención integral de los enfermos y de sus familias, así como los de intervención (apoyo psicológico, talleres de estimulación, grupos de ayuda para cuidadores, préstamo de ayudas técnicas para personas dependientes, o talleres de memoria, entre otros. Actualmente se está atendiendo a 145 enfermos y a 40 familiares cuidadores.

Además, la Fundació Agrupació ha elegido un proyecto de Afaor Ourense, que recibirá entre 1.000 y 4.000 euros, de carácter preventivo sobre el autocuidado de la salud en las mujeres. Mañana será la Fundación Dorzán la que firme un acuerdo con Afaor, para realizar una nueva edición del curso "Atención especializada a personas mayores dependientes", destinado tanto a familiares y/o cuidadores, como a profesionales que trabajen o deseen trabajar con este colectivo.

